

Randonnée du Mercredi 27 décembre.

Nous étions 6 ce mercredi matin à nous donner rendez vous au stade de foot de Senneville pour une randonnée proposée par Nicole.

La météo est clémente nous prendrons la direction de la vailleuse d'Eletot par la cote de Senneville.



Nicole qui connaît bien la culture locale nous rappelle qu'il fut un temps une famille allumait des feux au lieudit des Wagans pour faire échouer les bateaux et détrouser les marchandises. Sacré pirate le cauchois !

Une fois sur le plateau par un bon vent de face nous poursuivrons notre parcours par le chemin de Boisval . Petite pause photo devant le centre culturel ST Héléne Bondeville, ancienne église st Pierre et St Clair



Il y est conservé à l'intérieur quelques vestiges du XIIème siècle, l'église a été pourvue d'un clocher porche en 1727. Abandonnée peu à peu au XIXème, l'église voit sa toiture s'écrouler et les murs disparaître sous le lierre. Une association et la commune prennent alors en charge sa rénovation pour créer un centre culturel. Géré par l'Association " Le Lien des Temps ", ce centre accueille de nombreuses activités et expositions.

En traversant ST Hélène notre randonnée se poursuivra par la rue St Hélène pour ensuite passer le chemin à travers champ légèrement rendus boueux par les dernières pluies



Sans vouloir trop effrayer les mouettes venues se mettre à l'abri nous passerons Hableville puis Senneville. Nous en profiterons pour voir notre ami Bruno occupé à l'entretien de son jardin.

Nous rejoindrons ainsi les voitures après cette jolie balade de 11 km où nous attendait le café et les petits gâteaux offerts par Evelyne.

Compte tenu des fêtes de fin d'année nous fixons notre prochaine randonnée mercredi 3 janvier prochain 9h00 au parking de la plage de ST Pierre en Port. De quoi bien commencer l'année.